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Top 4 Einwohnerfragestunde

  
Herr Martens spricht im Zusammenhang mit der Sperrung der Schulstraße den 
Bereich Kirchstraße an. Durch die parkenden Fahrzeuge des Vereins „Die Insel 
e.V“ ist die Straße sehr eingeengt. Wenn für die Kirchstraße Baumaßnahmen an-
stehen, sollte die Straße so umgebaut werden, dass sie auch den Anwohnern ge-
fällt. Die Straße sollte in beide Richtungen befahrbar sein und über einen Bürger-
steig verfügen. Weiterhin spricht Herr Martens einen Dank an die Stadtvertretung 
für die bisher geleistete Arbeit aus. 

Frau Scholz erscheint um 18.10 Uhr, damit sind 21 von 25 Stadtvertretern anwe-
send. 

Herr Prahler erläutert, dass für eine beidseitig befahrbare Straße kein normge-
rechter Ausbau realisierbar ist, wenn dort ein Gehweg entsteht. Dies liegt jedoch 
im Zuständigkeitsbereich des Landkreises. Es soll das Gespräch mit dem Landkreis 
gesucht werden, um eine Lösung zu finden.   


